

# *Une visioconférence sur les résultats du sommet CELAC-Union Européenne à Bruxelles est organisée à La Havane*

---



La Havane, 30 juin (RHC)-Une visioconférence a été organisée à La Havane, sur les résultats du sommet CELAC- Union Européenne qui a eu lieu à Bruxelles et à laquelle ont pris part plus de 40 chefs d'État et de gouvernement. Ils ont participé à deux séances plénières et à une séance à huit clos. 70 réunions bilatérales ont été effectuées dans le cadre de ce sommet

Cristian Lefler, directeur Général pour les Amériques du Service Européen d'Action Extérieure, a signalé que l'Amérique Latine et les Caraïbes sont la zone du monde avec laquelle l'Union Européenne a le réseau d'accords commerciaux et d'investissements le plus large et préférentiel . Il a ajouté :

« Nous avons déjà des accords commerciaux préférentiels avec 26 pays de la région et des Caraïbes. Nous espérons étendre notre réseau avec la négociation avec le MERCOSUR, Marché Commun du Sud».

« Nous sommes arrivés à donner un nouvel élan, un nouveau dynamisme aux relations politiques, aux relations économiques et à la coopération.

Le sommet sur le changement climatique prévu en décembre, l'agenda de développement pour l'après 2015 et la préparation en vue de l'Assemblée Générale des Nations Unies qui abordera la question de la drogue en 2016 sont des sujets qui exigent que nous travaillions de concert.

Ceci implique que l'Union Européenne et les pays latino-américains devront unir leurs efforts , leurs ressources et leur expérience pour collaborer ensemble au développement des autres pays, que se soit en Amérique latine, dans les Caraïbes ou dans d'autres parties du monde. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60900-une-visioconference-sur-les-resultats-du-sommet-celac-union-europeenne-a-bruxelles-est-organisee-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**